

Da schon im Vorfeld einige Meister fest standen lag der Verdacht nahe es wird langweilig,
doch wer dieses dachte wurde enttäuscht. Spannende Rennen und Zweikämpfe bis in die hinteren Ränge und bis in die letzte Runde wurden geboten. Die Länge der Strecke die Kurven und Sprünge ermöglichten den Fahrern trotz Regen am Samstag flüssiges fahren. Es gab Stimmen die Strecke wäre etwas kurz aber bei diesem Wetter (siehe Bilder) hat es wohl ausgereicht manchen an die Grenzen zu bringen. Dies konnte man besonders in der Jugend Quad Klasse sehen wo die Fahrer Mühe hatten die Strecke zu bewältigen. Um mal Niki Lauda zu zitieren "... ziehe meine Kappe " vor den Jüngsten die in dem Schlamm mit den kleinen Rädern kämpften wie die Großen. Organisatorisch hatte der MSC Hof eine sehr gute Veranstaltung zu Werk gebracht
Verpflegung und Strecke immer in Top Zustand sowie die Helfer immer mit einem Lächeln auf den Lippen.

Anmerkung des Verfassers dieses Textes :

" Ich fühlte mich S**WOHL in Hof und werde dieses Wochenende in Erinnerung behalten."

Ergebnisse unter der Meisterschaftsseite www.mx-hessencup.de

Text u. Bilder : Jörg Heinrich für Landesgruppe Hessen

HC2013-hof